

Hallo Team Liaison Volunteer,

wir laden Dich herzlich zu unserem Begrüßungsmeeting für alle Volunteers aus dem Bereich Team Liaison ein. Bei diesem virtuellen Meeting möchten wir uns kurz persönlich vorstellen und Dir einen Einblick in deine Aufgabe bei den Invictus Games Düsseldorf 2023 presentend by Boeing geben.

Dies wird das erste von zwei virtuellen Meetings sein, bei denen wir uns gemeinsam besser kennenlernen und auf die Spiele vorbereiten können. Unser Ziel ist es mit Dir in den Austausch zu gehen, eine gemeinsame Wissensbasis zu schaffen und offene Fragen zu klären.

Die Agenda des ersten Meetings gestaltet sich wie folgt:

- Vorstellungsrunde
- Kurze Einweisung in die Invictus Games
- Beschreibung und Erläuterung der Jobs im Bereich Team Liaison
- Q&A

Das zweite Meeting wird spezifischer auf die verschiedenen Themengebiete und Aufgaben eingehen.

Du kannst mit folgendem Link und den zugehörigen Einwahldaten am Meeting teilnehmen:

<https://www.microsoft.com/de-de/microsoft-teams/join-a-meeting?rtc=1>

1. Termin: Mittwoch, 09.08.2023, 17:00 – 19:00 Uhr

Besprechungs-ID: 373 552 154 938

Passcode: cLJs2t

2. Termin: **Mittwoch, 16.08.2023, 17:00 – 19:00 Uhr**

**Besprechungs-ID: 327 887 179 640**

**Passcode: sVtvvr**

Solltest Du an einem der Termine keine Zeit haben, bitten wir um eine kurze Rückmeldung. Zudem nehmen wir beide Meetings auf und stellen sie auf unserer Website als Video ein.

Wir freuen uns auf Dich.

---

Hello #ANREDE#,

We would like to invite you to our welcome meeting for all volunteers from the Team Liaison section. At this virtual meeting we would like to introduce ourselves personally and give you an insight into your task at the Invictus Games Düsseldorf 2023 presentend by Boeing.

This will be the first of two virtual meetings where we can get to know each other better and prepare for the games. Our goal is to exchange ideas with you, to create a common knowledge base and to clarify open questions.

The agenda of the first meeting is as follows:

- Introductory round
- Short introduction to Invictus Games
- Description and explanation of the Team Liaison jobs
- Q&A

The second meeting will be more specific about the different topics and jobs.

You can join the meeting with the following link and dial-in details:

<https://www.microsoft.com/de-de/microsoft-teams/join-a-meeting?rtc=1>

1. **Date:** Wednesday, Aug. 09, 5:00 p.m. - 7:00 p.m.

**Meeting ID:** 373 552 154 938

**Passcode:** cLJs2t

2. **Date:** **Wednesday, Aug. 16, 5:00 p.m. - 7:00 p.m.**

**Meeting ID:** **327 887 179 640**

**Passcode:** sVtvvr

If you are not available on one of the dates, please give us some feedback.

In addition, we will record both meetings and post them on our website as a video.

We are looking forward to seeing you.